

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Alantra y Proa Capital pugnan por el laboratorio de Abelló

La operación de adquisición abierta en Alcaliber encara la recta final con cuatro candidatos. El plazo previsto para la compra se extiende hasta marzo.

---

PlantaDoce  
1 mar 2018 - 09:30

La venta de Alcaliber afronta su recta final. El laboratorio farmacéutico de la familia Abelló, proveedor de materias primas estupefacientes para la industria farmacéutica y química, tiene dos posibles compradores, los fondos de capital privado Alantra y Proa Capital.

Alantra y Proa Capital se encuentran entre los finalistas interesados en la compra el laboratorio, según la información adelantada por *Expansión*. Las dos gestoras españolas compiten en la transacción con otros dos inversores, un grupo industrial y el fondo británico Charterhouse.

El plazo de adquisición se extiende hasta marzo. **Los cálculos de la industria apuntan a que estas propuestas elevarán la valoración del total de la empresa a 200 millones de euros.** Después del pasado verano se lanzó la operación. Torreal, el brazo inversor de la familia Abelló y propietario del 60% del capital de Alcaliber, contrató al banco de inversión Rotschild como asesor y Sanofi, dueño del 40% restante, se adhirió al plan de venta.

La desinversión total de Torreal no es segura. La familia Abelló tiene la intención de continuar vinculada a la compañía, aunque solo sea dentro del negocio de producción y distribución de cannabis.